



Newsletter der Region Mitte von Oktober 2024

Liebe GSG-Freunde,

Der am 14.Oktober in Frankfurt gebotene Rahmen hat einen würdigen Abschluss dieser Golfsaison ermöglicht. 76 Teilnehmer traten zu dem 4Ball/Bestball Turnier am ersten Tag an, sodass in drei Klassen gespielt wurde. Während die Frankfurter Dr.Thomas Pfeiffer und Oliver Krappe mit hervorragenden 47 Nettopunkten den ersten Platz in der Klasse A (auch 30 Bruttopunkte) sicherten, waren es Royal Dortmund mit Detlef Marsch und Rainer Schmitz (44 Nettopunkte), die in der Klasse B siegten. Es waren auch „Auswärtige“ von Neuhof mit Klaus Rosskopf und Friedel Schlapp, die mit ihren 46 Nettopunkten die Klasse C beherrschten. Da hier netto vor brutto ging, gewannen Elmar Schmelz und Karl-Heinz Wunderlich (Praforst/Frankfurt) mit ebenfalls 30 Bruttopunkten den Brutto Preis. Longest drive gewann Richard Rasp aus Weilrod und unser Präsident Dr. Kai Daube aus Krefeld nearest to the pin.

Der Unterzeichner übernahm die Überreichung der beiden Pokale an die Gewinner der Hessenmeisterschaft. Bewertet wurden bei den fünf Regionalspielen des Jahres 2024 die besten drei Ergebnisse pro Spieler. Dem Vorjahres-Netto-Gewinner, Martin Bien aus Neuhof, fehlte ein einziger Punkt, um den Pokal wieder mit nach Hause zu nehmen. Mit 110 Nettopunkten und ebenfalls aus dem GC Neuhof darf der Name Hermann Rogowski eingraviert werden. Auch beim Brutto war der GC Neuhof nicht zu schlagen. Vor dem Zweitplatzierten Richard Rasp aus Weilrod gewann (nicht zum ersten Mal) Dr. Gutmann Habig mit 73 Bruttopunkten.

Kapitän Axel Roos begrüßte GSG Präsident Dr. Kai Daube und Vize Präsident Dr. Ralf Kuhlmann, sowie einige Beiratsmitglieder und Club Präsidenten, bevor das Wort an einen „besonderen Frankfurter“ überging. Dr. Helmut Luft, Vater des Nestor Preises in der GSG und erst mit 90 Jahren in die GSG eingetreten, wird am 11.11.2024 100 Jahre alt. Helmuth hielt eine humorvolle Ansprache, in der er sein Leben mit einer Golfrunde verglich. Er sei von der 18. Bahn schon gegangen und befindet sich am „19.“, wo die Dauer des Aufenthaltes unbekannt ist. Er erinnerte sich an schöne Runden bei den Regionalspielen, aber auch an schöne KEP Tage. Er habe es vor, Mitte November den 100. Geburtstag ordentlich zu feiern. Von dieser Stelle aus, ALLES GUTE Helmut!

Am zweiten Tag siegten im Netto bei dem Einzel Herbert Dürkop aus Hittfeld mit 38 Punkten, während der Frankfurter Oliver Krappe mit 22 Brutto den ersten Platz gewann.

Es ist wieder eine schöne Golfsaison zu Ende gegangen.

Natürlich war eines der wichtigsten Ereignisse, der Wechsel an der Spitze der GSG, der anlässlich der Hauptversammlung vollzogen wurde. An dieser Stelle darf ein großes Dankeschön an Udo Böttcher und Ingo Mack, welche in den letzten Jahren als Vizepräsidenten wesentliche Weichen für die Zukunft der GSG gestellt haben, nicht fehlen. Ebenso wenig fehlen dürfen hier unsere besten Wünsche an die neuen Vizepräsidenten Ralf Kuhlmann und Richard Laible sowie an unseren neuen Sportvorstand Friedhelm Schmitz.

Für alle „Zugvögel“: kommt gut hin und zurück. Für alle Hierbleibenden heißt es warm anziehen und die Wintergrüns ausprobieren!

mit sportlichen Grüßen

Patrick Oulds

Regionalkapitän Deutschland Mitte